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第第 22882200 地地区区   

SSHHIIMMOODDAATTEE  RROOTTAARRYY  CCLLUUBB  WWEEEEKKLLYY  RREEPPOORRTT  22001100～～22001111  

ＲＩ会長 レイ・クリンギンスミス RIテーマ 地域を育み、大陸をつなぐ 

/Building Communities－Bridging Continents 

本日のプログラム 

外部卓話  布浦万代 様 

 

次週のプログラム 

１２月２２日  クリスマス例会 

 

会長/小林一彦    幹事/鈴木光則     クラブ会報委員会/委員長 早川誠二   委員/早瀬浩一、岩崎晴男 

会長挨拶  小林一彦 会長 

先週の金曜日（3日）第 5分区の第 2回会長幹事会が開催されました。4議題について協議されました。 

1）日程について  

ガバナー補佐の新春クラブ訪問及び IM実行委員長趣旨説明について 7クラブで 1月の例会日程の調整が行われ、 

下館クラブは 1月 12日（水）に来訪することに決まりました。また 6月頃に 2010～11年度ガバナー補佐活動報告 

のためにクラブ最終訪問をする予定との報告もありました。 

2）次年度ガバナー事務所支援金について 

次年度地区幹事より要請があり、分区でガバナーを出しているという観点から協力しなければならないのではない 

か。というガバナー補佐からの説明があり、各クラブとも持ち帰って返事をすることになりました。一人当り 5,000 

円お願いしたとのことでした。ちなみに水戸あたりでは一人 10,000円だそうです。 

3）IMについて    

期日は 2011年 2月 19日（土）です。主に各クラブの主たる活動報告を約 15分位に纏めて発表すること。我がク 

ラブは今年 5月の 50周年記念事業の一つとしてマッチング・グランドを利用してネパールの小学校に浄水装置 3 

台設置、学用品（点字用含む）の贈呈。また今年度もメンテナンス及び技術研究用として浄水装置を 1台贈呈する 

予定であることを発表する旨をお知らせしました。 

4）活動報告について 

各クラブの活動中間報告・・・WCS事業として「この指とまれ・国際奉仕」地区提唱クラブへの支援と我がクラブ 

が提唱クラブとして DDFを利用しての水筒の寄付を行う予定であることを報告いたしました。 

その他に、会員増強の現況報告がありました。 

例会日時/水曜日  12：30～13：30 

※欠席の場合は午前 10 時までに連絡願います 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ  http://www.shimodate-rc.gr.jp/ 

米米国国 RRCC のの例例会会はは  

どどんんなな様様子子？？  

1. 真壁 RC 12月 7日 ホテルグランド東雲 国際交流の集い 

2. 笠間 RC  12月 9日 いなみ旅館 年末家族会 

12月 23日 休会 

       1月 6日  休会 

3. 岩瀬 RC 12月 20日 湖畔閣 年末家族会 

●パストガバナー 萩原亢雄様（しもだて紫水 RC） ●米山奨学生 郭暁桐様 

社会奉仕委員会 

1/10(月）だるま市の日に恒例の募金

活動(本年度はポリオ撲滅）を行います

ので皆さん参加下さい。 

（時間、場所は例年通り） 

 

最近の状況を説明いただきました 

・日本の RC会員減尐は RIでも憂慮すべき事態と注目されています。 

・2012-13年度の RI会長に日本の方が就任する可能性が大きくなりました。日本から 3人目、

東アジアで 5人目となります。 

・次年度は当分区結城 RCの大木さんがガバナに就任予定です。是非応援して下さい。 



スマイル BOX  永井啓一 委員長 

出席報告  司代隆之 委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日 会員数 出席 欠席 病欠 免除 

12/8 46 38 8 0 6 

本日の合計 37,000 円／累計 767,000 円 

 

 

 

萩原 亢雄様  今年もいろいろとお世話になり 

ました。 

小林 一彦   P.G萩原亢雄様ようこそおいで下 

さいました。神山芳子さん卓話よ 

ろしくお願い致します。郭さん毎 

週御苦労様です。 

鈴木 光則   神山さんの卓話楽しみにしてい 

ました。萩原パストガバナーいつ 

もお世話になりましてありがと 

うございます。 

井狩 浩一   神山さんの卓話楽しみにしてお 

ります。萩原 P.Gようこそいらっ 

しゃいました。 

星野 英夫   神山さんの卓話楽しみにしてお 

ります。萩原 P.Gようこそいらっ 

しゃいました。 

日向野 陽   神山芳子会員の卓話楽しみにし 

ています。萩原 P.Gようこそいら 

っしゃいました。 

大関 幸政   萩原パストガバナーようこそご 

来訪下さいました。神山芳子会員 

の卓話を記念して。 

関谷 徹    神山さんの卓話楽しみです。萩原 

P.Gようこそ。今月もニューモラ 

ルを配布させていただきます。 

新井 雅勝   萩原パストガバナーようこそお 

いで下さいました。神山さんの卓 

話楽しみにしています。 

加藤 昌美   神山さん卓話楽しみにしており 

ます。萩原パストガバナーようこ 

そおい出下さいました。 

細谷 貢    萩原パストガバナーようこそお 

いで下さいました。 

新井 和雄   神山会員の卓話楽しみにしてい 

ます。萩原 P.Gの来訪を記念して。 

司代 隆之   神山芳子さんの卓話を記念して。 

よろしくお願いします。 

メークアップ 

・11月 27日 結城ロータリークラブ               日向野陽 

・12月 3 日 第 5 分区会長幹事会                小林一彦・鈴木光則 

・12月 5 日 第 2820 地区財団、国際奉仕研究会  新井和雄・百目鬼博行 

百目鬼 博行  萩原パストガバナーようこそ。 

        神山さん卓話楽しみにしており 

ます。 

根岸 隆男   神山さんの卓話楽しみにしてい 

ます。 

溝口 明洋   萩原パストガバナーようこそお 

いで下さいました。本日神山さん 

の卓話楽しみにしています。また 

いつも米山奨学生の郭さんの面 

倒をみていただきましたありが 

とうございます。 

三代 徳夫   神山さんの卓話楽しみにしてお 

ります。 

押田 浩    神山さんの卓話楽しみにしてい 

ました。 

小島 ゆり   萩原 P.Gようこそいらっしゃいま 

した。神山さん卓話を楽しみにし 

ています。ちょっと早いのですが 

今年一年間大変お世話になりま 

した。弊社のカレンダーをテーブ 

ルに配布させていただきました。 

活用いただければ幸いです。 

早川 誠二   萩原パストガバナーようこそい 

らっしゃいました。神山さん卓話 

がんばって下さい。 

神山 芳子   本日の卓話どうぞよろしくお付 

き合いください。 

正根寺 幸雄  神山さんの卓話楽しみにしてい 

ます。 

薗部浩重・永井啓一 

 神山さん華麗なる卓話を楽しみ 

にしております。萩原パストガバ 

ナーようこそいらっしゃいまし 

た。 



会員卓話 

  「出会いーバレエと、ロータリークラブと、ワシントン D.C.」 神山芳子 会員 

入会して 3ヶ月が経ちました。今日は様々な出会いについてお話します。 

 

(バレエとの出会い） 

                             東京の叔母の紹介で豊辺つぎ子先生をお招きして 1960 年に「銀の

笛バレエ下館教室」が発足いたしました。それが私とクラシックバレ

エの出会いでした。以降バレエとの関わりを続け今年で丁度半世紀を

迎えました。何人かの当クラブ会員のお嬢さんたちと同門生になりま

す。私は大学卒業後本格的に指導者の道を歩み、平成元年にスタジオ

を新設した際に「神山芳子バレエスクール」と改名させていただきま

した。来年 8 月には大きな発表会を予定しており教え子たちと練習の

日々です。 

 

(ロータリークラブとの出会い） 

 私とロータリークラブとの出会いはマレーシアでした。私の教え子が池袋西ＲＣの留学生としてマレー

シア・イポー市に派遣されており、一方私のバレエ教師としての認定試験の指導者がイポー市出身で当地

での研修に受け入れていただいたため、滞在中に教え子と再会し留学先のホストファミリーと一緒にシテ

ィワンＲＣのパーティーに参加させてもらったのでした。浴衣で参加し、歓迎してくださったお礼に娘と

日本のわらべ歌のメドレーを無伴奏で歌ったのがよい思い出です。余談ですがその教え子は留学がきっか

けとなったのか外交官を志望し初心を貫き現在は在外公館勤務を経て外務省事務官として活躍中です。ロ

ータリークラブの活動が人材を育てている好例と存じます。 

 

(ワシントン DC での出会い） 

 当クラブに三ヶ月前に入会させて頂きましたが、その頃私どもの特別講師として永年お付き合いのある

米国の方がワシントン DC のバレエ学校の代表に就任されるのでそのお祝いに渡米することになっており

ました。先輩会員から海外でのメイクアップのお話を伺いましたので思い切ってワシントン D.C.RC にメ

ールを入れてみました処、すぐに開催日時、会場案内、参加費用(35$)、ドレスコード、友人の参加も可

能と連絡がありました。そして 11/17(水)12:30-13:30 の例会に出席しました。会場のクラブハウス「ユ

ニバーシティクラブ」に到着しますと受付でバナーを交換しまして会場に入りました。会場では 10 名ほ

どが円卓を囲みメンバーが食事をされていました。お料理はバイキング形式でサラダ、ライス、パン、パ

スタ、鶏肉やサーモンのグリル、マッシュポテト、フルーツ、ミニケーキが盛られておりました。やがて

定刻となって例会が始まり、全体の出席者は１００名を超えているようでした。私以外にもゲストが９名

紹介され、私の紹介の時には下館ＲＣのバナーを掲げてくださり、大きな歓声と拍手で歓迎して頂きまし

た。皆親切で、在日経験のある会員が日本語で話しかけて下さったりしました。その日は女性が卓話をさ

れましたが、驚いたことに卓話の終了後も卓話者に対し次々と質問がだされ、卓話者も丁寧に回答してお

りました。このような例会に参加できたのは貴重な経験でした。このほかワシントン DC ではバレエ学校

の訪問、社交パーティーの出席などを通じて様々な出会いがございました。 

 

最後になりますが、ご縁があって入会させて頂き皆様との出会いに感謝して、下館 RC の一員として誇り

を持って歩んで行きたいと思いますのでご指導をお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務所・例会場／ダイヤモンドホール 筑西市玉戸 1053-4 TEL 0296-28-8511 FAX 0296-28-8533 

 


